

Pressemitteilung

Prämiensparer zieht das große Los und gewinnt 50.000 Euro

Großen Grund zur Freude hatte der Prämiensparer Manfred S. bei der Monatsauslosung der rheinischen Sparkassen und der Berliner Sparkasse im Oktober 2020. Er zog das Glückslos, welches ihm einen unerwarteten Geldregen von 50.000 Euro bescherte. Der glückliche Gewinner konnte es zunächst gar nicht fassen, als ihm Stefan Laaser, Leiter des Filialverbundes Haan der Stadt-Sparkasse Haan (Rheinl.) die frohe Nachricht mitteilte. Regelmäßig hat der Gewinner PS-Lose bei der Haaner Sparkasse erworben und wurde jetzt für seine langjährige Ausdauer belohnt.

Dies zeigt mal wieder: PS-Sparen lohnt sich, nicht nur wegen der Chance auf einen Gewinn von bis zu 250.000 Euro, sondern weil bei einem Einsatz von 5 Euro pro Los lediglich 1 Euro auf den Losanteil entfallen und somit 4 Euro gleichzeitig gespart werden. Darüber hinaus fließen 25 Cent als guter Zweck in den PS-Zweckertragstopf der Sparkassen und kommen in Form von Spenden gemeinnützigen Zwecken zugute.